

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah, Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan nikmat dan karunianya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan tesis ini sebagai syarat untuk mendapatkan gelar Magister Pendidikan (M.Pd). Shalawat dan salam penulis panjatkan ke hadirat baginda Nabi Muhammad SAW, semoga shalawat dan salam selalu tercurah kepadanya.

Terima kasih yang sedalam-dalamnya penulis ucapkan kepada berbagai pihak yang membantu dalam penyusunan tesis ini, terkhusus kepada Dosen Pembimbing I, Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si dan Dosen Pembimbing II, Ibu Dr. Ir. Nurfajriani, M.Si yang telah memberikan bimbingan kepada penulis sehingga tesis ini dapat disusun dengan baik.

Teristimewa terima kasih penulis ucapkan kepada ibunda Almh. Hj. Megawaty dan ayahanda H. Abdar Lubis yang telah membesarkan dan mendidik penulis selama ini dengan cinta dan perhatian yang berlimpah. Kiranya semoga Allah membalas kebaikan ibunda dan ayahanda dengan surgaNya. Teruntuk kedua mertua penulis ibunda Almh. Dr. Derliana Marbun M. Pd dan ayahanda Alm. Maga Halim Harahap atas perhatian dan kepedulian yang telah diberikan semasa hidup. Semoga Allah bahagiakan ibunda dan ayahanda di alam kubur.

Terima kasih penulis ucapkan kepada saudara/saudari kandung penulis; kak Ella, bang Arvo, kak Febrina, dan Masitha atas kasih sayang dan persaudaraan yang kita miliki. Semoga Allah menjaga kekompakan dan kebersamaan ini.

Terima kasih dari lubuk hati terdalam penulis ucapkan kepada suami tercinta, Edo Meiraldi Zulkarnain Hrp, Amd yang selalu mendidik, menjaga, membantu, dan mendukung penulis baik secara moril maupun materil. Terima kasih pula penulis ucapkan kepada anak-anak penulis Zidan dan Zayn atas cinta dan kasih sayang yang telah diberi. Semoga Allah menjadikan keluarga kita keluarga yang sakinah, mawaddah, dan rahmah.

Penulis menyadari bahwa tesis ini memiliki banyak kekurangan di berbagai sisi, sehingga kritik dan saran yang bersifat konstruktif sangat dibutuhkan. Akhir kata, penulis berharap bahwa tesis ini dapat memberikan manfaat bagi para pembaca dan kelak akan bernilai pahala jariah bagi penulis sendiri.

Medan, 25 Januari 2024



Rayhan Jamilah
8216142006



THE
Character Building
UNIVERSITY